JUSTICIA

Fecha:

11/06/22

Sección: Policia

Página:

QLA PRENSA

SANTA MARÍA INSURGENTES

Detienen a 2 mujeres; custodiaban drogas

JUAN CARLOS WILLIAMS

Operativo antinarcóticos detecta dosis de enervantes listos para su comercialización en un domicilio

or se mida ocasión, fuerzas de seguridad, tanto federales como locales, realizaron la madrugada del viernes un operativo antidrogas en la colonia Santa María Insurgentes; hay dos mujeres detenidas.

Durante las primeras horas de este viernes, se desplegó una significativa fuerza armada por parte de elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional, Guardia Nacional y agentes de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, para realizar un operativo en el cuarto piso del edificio "D", de un conjunto

multifamiliar ubicado en la calle San Simón, en cruce con Oyamel, en la colonia Santa María Insurgentes, Alcaldía Cuauhtémoc.

En esta ocasión se aseguraron varias bolsas con presuntas drogas en el interior que fueron depositadas por los policías ministeriales en una caja y sellada, mientras que los agentes de seguridad detuvieron a dos mujeres, quienes fueron trasladadas ante las autoridades competentes para determinar su situación jurídica en el ministerio público Cuauthemoc-2.

Recordemos que el 27 de mayo del presente año, en esa misma zona, pero en el edificio "B", se realizó un operativo para desarticular un punto de venta de droga, donde también se detuvieron a dos personas, porque se encontraban en posesión de droga y armas de fuego; se presume que son integrantes de la banda de "Los Gallos".



Investigaciones antinarco llevaron a presentarse por segunda ocasión al fraccionamiento /DAVID DEOLARTE

Fecha: 22 Página: Sección:

OLA PRENSA



Fuertemente custodiadas las sacaron del domicilio, que fue sella
No pasaron ni 15 días y hubo otro operativo, esa vez



cayeron integrantes de Los Gallos



Esta vez también detuvieron a otro par en custodia de estupefacientes

Fecha:

11/06/22

Sección:

METDÓPOU

Página:

29

El Sol de México

Caen dos en operativo antidrogas

JUAN CARLOS WILLIAMS

La Prensa

Fuerzas de seguridad tanto federales como locales realizaron ayer por la madrugada un operativo antidrogas en la colonia Santa María Insurgentes, donde fueron capturadas dos mujeres.

Durante las primeras horas de ayer, elementos de la Secretaría de Defensa Nacional y agentes de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México realizaron un operativo en el edificio "D" de un conjunto familiar ubicado en la calle San Simon, cruce con Oyamel, alcaldía Cuauhtémoc.

Las fuerzas de seguridad aseguraron varias bolsas con presunta droga y fueron detenidas dos mujeres, quienes fueron trasladadas ante las autoridades para determinar su situación jurídica. Hace quince días, en esa misma zona, pero en el edificio "B" se realizó otro operativo.

En esa zona hace dos semanas tamibén fueron detenidas otras dos personas en posesión de droga y armas Fecha: (1/06/22

Sección: 90 1:010 Página: 16

QLA PRENSA

DESARROLLO URBANO QUETZALCÓATL

Caen siete por narco en Alcaldía Iztapalapa

JUAN CARLOS WILLIAMS

Dan con punto rojo y tras mandamiento judicial aseguran drogas

ersonal de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) aseguró diversas dosis de posible droga y detuvo a siete personas, tras ejecutar, en coordinación con elementos de la Guardia Nacional (GN), una diligencia de cateo en un domicilio de la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, Alcaldía Iztapalapa.

Derivado de denuncias ciudadanas relacionadas con la posible existencia de un punto de venta de narcóticos en la zona, el agente del Ministerio Público de la Coordinación General de Investigación Territorial, reunió los datos de prueba, integró una carpeta de investigación y obtuvo el mandamiento judicial.



Denuncia ciudadana e investigación dieron con los siete señalados y el aseguramiento de presunta droga /CORTESÍA:

Personal ministerial de la Fiscalía de Investigación Territorial en Iztapalapa, de la Coordinación General de Investigación Territorial, con apoyo de elementos de la Policía de Investigación (PDI) y personal de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales, ejecu-

taron la técnica de investigación de control judicial.

Durante la diligencia, se aseguraron diversas dosis de vegetal verde con las características de la mariguana y de material sólido semejante a la droga conocida como cristal.

Fecha:	11/06/22
Sección:	Página:
NHCIONAL	4



EXDIRECTOR JURÍDICO DE CRUZ AZUL

Víctor Garcés fue detenido en Polanco

Enfrenta una denuncia por lavado de dinero y delincuencia organizada

DE LA REDACCIÓN nacional@gimm.com.mx

Víctor Manuel Garcés Rojo, exdirector Jurídico de la Cooperativa La Cruz Azul, fue detenido por elementos de la Policía de Investigación (PDI) de la Ciudad de México. Garcés permanecía profugo, desde hace casi tres años, cuando fueron liberadas dos órdenes de aprehensión en su contra por los delitos de delincuencia organizada y lavado de dinero, ambas derivadas de una investigación realizada por la Unidad de Inteligencia Financiera, de la Secretaría de Hacienda.

De acuerdo con algunas fuentes, Víctor Garces y su cuñado, Billy Álvarez habrían desviado alrededor de



Foto: Especial

El exdirectivo de Cruz Azul fue llevado al Reclusorio Norte.

200 millones de pesos de los fondos de la cooperativa Cruz Azul hacia sus cuentas personales, por lo que en ese momento fueron congeladas sus cuentas y ambos desaparecieron.

En marzo de 2020, la

Fiscalía General de la República recibió una denuncia en la que, supuestamente, Víctor Garcés realizó transferencias por 50 millones de dólares junto a sus socios José Besil Bardawil, Roberto Guízar y Jesús Rafael González Callado, por medio de empresas arrendadoras e inmobiliarias

Sin revelar el nombre del detenido, la Fiscalía informó que la captura derivó de una indagatoria iniciada por falsedad ante autoridades.

"Trabajos de gabinete, inteligencia y campo realizados por los detectives de la PDI de la Dirección General Territorial resultaron fundamentales para ubicar y aprehender al individuo en la colonia Polanco, alcaldía Miguel Hidalgo", detalló.

1.00至60個個學學學

	1 11
Fecha:	11/06/22
Sección: Capptal	Página: 96,



Aprehenden a Víctor Garcés, ex directivo de la cooperativa Cruz Azul

JOSEFINA QUINTERO M.

Agentes de la Fiscalía General de Justicia detuvieron a Víctor Manuel Garcés Rojo, ex director jurídico de la cooperativa Cruz Azul, como presunto responsable de falsedad en declaraciones; sin embargo, también está acusado de delincuencia organizada y lavado de dinero.

La orden de aprehensión se ejecutó a las 14 horas en Lamartine y Homero, en Polanco, por una investigación que data de marzo del 2017 por trata de personas.

Garcés Rojo pudo haber incurrido entonces en falsedad en declaraciones, por lo cual en octubre del año pasado la Fiscalía de Investigación Territorial en Cuauhtémoc inició una carpeta de investigación.

En 2020, la Unidad de Inteligencia Financiera presentó una denuncia contra varios directivos de la cooperativa, entre los cuales estaba Garcés, por operaciones con recursos de procedencia ilícita y delincuencia organizada.

La dependencia señaló que Guillermo Álvarez, su hermano y Garcés, diseñaron una estrategia para desviar recursos de la cooperativa Cruz Azul que posteriormente enviaron al extranjero.

También se ubicaron propiedades en Estados Unidos y conexiones de cuentas bancarias en países de Europa; luego de conocer las acusaciones, los ex directivos desaparecieron.

Por su parte la fiscalía capitalina informó que luego de trabajos de investigación y campo solicitó la orden de aprehensión que ayer cumplimentaron los agentes.

El detenido fue trasladado al Reclusorio Norte, donde será presentado ante el juez de control, quien determinará su situación jurídica.